

#10 – Jesús toca a tu puerta: es *tu Verdad*. Que cada paso tuyo, sea oración, bendición; y la grandeza que manifiestes, hable de mi Luz. Sé Tú Mismo.

[180610] – PUERTAS. - Abre tu puerta porque el Amor de los Amores, se encuentra tocando a ella; y es tu Voluntad abrirla, o dejarla entreabierta.

Ello, influirá en que este Amor Eterno se haga presente, o no contigo.

Tu Fe, es un simple acto de buena voluntad de abrir las compuertas, teniendo la certeza, de que un Amor Creador, se hace presente ante tu puerta.

Aparto el hartazgo, aparto la pereza; fragmento lo que se haya construido para dividir, para no escuchar, para confundir. Yo te libero de toda aquella maldición, del mal deseo, de todo conjuro, y aquello... para que tu crecimiento Espiritual, no fuese posible.

Amados míos, que te encuentras ante tu *Verdad* –ante el Espíritu de la esencia de mi Padre– que te ha entregado este Espíritu de Luz, para *Ser esa Chispa*, que se funde con el Creador.

Esa es *tu Verdad*, y estás ante ella, amados míos.

MANIFESTACIÓN. - El mundo de las formas, hazlo a un lado. ¡Este es tu Eterno presente! –y has de manifestarlo... con la grandeza, de la cual, proviene.

He apartado, todos aquellos obstáculos, que no te han permitido, manifestar la grandeza que tú portas: *a tu Verdad*.

Tienes la misión de “revestir” tus actos en este tu Tercer Tiempo, con la esencia de Creación Divina: cada paso, cada palabra, cada pensamiento.

MUNDANO. - Aparta la fantasía, la hipnosis; haz de manifiesto tu Luz, tu esencia –que hoy Yo revisto. Cuántos de ustedes ¿son influidos, por los pensamientos mundanos?

Por aquellas manifestaciones, que no son de la Creación Divina: costumbres y hábitos, que en degeneración, se encuentran.

Y elevas una Oración, pidiéndome que influya el Espíritu de grandeza, de cada uno de tus hermanos... pues logras contemplar, lo que en este Tercer Tiempo, sucede:

tus hermanos –sus actos no están revestidos, de la Luz de la *Verdad*.

Hoy te digo, que cada uno de esos actos que me haces presente, son la evidencia para que transformes este mundo;

y videncia que manifiesto ante tus ojos, para influir en tu Espíritu: el trabajo, la lucha, el encuentro Espiritual.

CONTÉMPLETE. – Mira, contempla; y hurga lo que es parecido, y se está manifestando contigo: en tus actos, en tu andar. Reviste tus actos de esta *Verdad*; pues mira en este Espejo que es la videncia: aquello que destruye, maldice y es falso en ti, para que

Escuela Espiritualista "Luz de Nueva Aurora"
Maestros Universales. Lecciones desde el corazón de Dios: Jesús

TÚ MANIFESTACIÓN, sea en grandeza. Y cada paso de tu andar sea oración, bendición,
portal de Luz para tus hermanos.

Siendo el verdadero portal; mi verdadero hijo(a), que se hace presente
ante un Dios, Creador.

No te desentiendas de tus actos, y ¡hazte responsable de lo que en verdad,
a ti te toca cambiar, en este Tercer Tiempo!

Ya no me hagas presente a tu hermano y semejante; tampoco a tu Tercer Tiempo
–aquello que te impacta... y no te hace trabajar.

Y esto, no será posible, sí tu Fe... no está, en tu *Verdad*;
pues no habrá vínculo de un agua cristalina,
que manifieste un baño de Luz, en tus actos.

TRANSFORMATE. - Aparta tu pensamiento de transformar la vida de los demás.

Mi petición, es: ¡que transformes tu propio andar!

Hoy vengo a decirte: SÉ TÚ MISMO, transformando tus pasos; gobernando tu andar y no
intentando gobernar, el andar de tus hermanos.

Transfórmate a ti mismo; y en verdad la Cátedra de tu Vida, se estará manifestando
en este tercer tiempo¹.

No hables más de mí –de aquello, que has creído, es tu Dios.

No quieras transformar, a tu hermano, con un consejo.

Manifiéstate, con toda la grandeza, con la que hoy te revisto: ¡Que ella hable de mi Luz!
Que esa grandeza, que es tu *Verdad*; brille y se Unifique, en una sola esencia, con mi Padre.

FE. - Tu Fe se haga de manifiesto –abriendo las compuertas,
para que se haga presente este caudal de *Verdad*, de armonía.

–Para que tu manso corazón se haga de manifiesto;
y la rebeldía, y la negación... se aparten de tu camino.

¡Cada uno de ustedes portan, esencia de mi presencia!

Levanta tu mano, y has de manifiesto: que tu camino es
la Transformación... de tu propia tierra².

¹ La Cátedra de la Vida de cada persona, es la herencia, el testimonio que deja para sus semejantes. Y este no es tanto en palabra, como en ejemplo. Por eso nos dice que no les hablemos de Él; más bien hay que manifestar a Dios, al Maestro. Esto dirá más que mil palabras

² En sus enseñanzas, el Maestro nos ha hablado una y otra vez acerca de “nuestra tierra”; que es donde sembraremos las semillas de Luz, que Él nos ha dado –para que germinen, y crezca un árbol grande y frondoso, que dará fruto. Ese fruto lo daremos a nuestros hermanos; y también les obsequiaremos con la “sombra del árbol”, para guarecerlos de las adversidades. Entonces esa tierra... es nuestra oportunidad de crecer, y convertirnos en Discípulos de Jesús, Maestros de nuestros semejantes, que vienen más atrás en el camino

Levanta tu corazón y ofréndalo a ti mismo –a nadie más.
El ofrendarlo a ti mismo, será el acto de Amor más profundo
que puedas manifestar en esta tierra.
NO ESTÁS SOLO. - Mis huestes Espirituales, mi reino de Luz, asiste a tu *Verdad*.
;No estás solo en esta labor!
Unifícate; abre tu puerta; aparta aquello que confunde a tu manifestación
–y que se manifiesta en soledad. ;Yo estoy contigo, amados míos!
La presencia de un Creador toma de ti –de tu corazón, de tu esencia–
para caminar junto contigo. En ello encontrarás sentido.
En ello te servirás a ti mismo, ofrendándote ante tu Dios Creador;
y ello será grandeza, para este tercer tiempo.
El Espíritu de mi gracia, se manifiesta en todo instante contigo.
Ello ha de transformar tu camino, tu Fe, tu confianza, tu certeza.
;Vive mi presencia contigo, para que esa certeza, esa confianza,
abran más, y más tus puertas!
Para que mares de Luz influyan tu *Verdad*, y manifiestes la
Presencia, de un caudal, en mi Padre Santísimo.